



85 Jahre MERC – WIR BRINGEN KINDER IN BEWEGUNG

Mannheim ist eine Eishockeystadt. Diese Aussage ist keine bloße Platte. Schon seit 1938 wird der Pucksport in der Quadratstadt ausgeübt. Eine lange Zeit, voller Höhen, Tiefen, Auf- und Abstiegen, Siegen und Niederlagen. Eine solche Tradition bringt unweigerlich zahlreiche besondere Geschichten mit sich. Ob ein Warmlaufen mit Frack und Zylinder, die erste Eismaschine oder legendäre Schlachten im Eisstadion am Friedrichspark. Die Mannheimer Eishockeyvergangenheit ist lang und bunt. Um auch Ihnen und Ihren Schüler*innen dauerhaft die Möglichkeit zu bieten, sich ein wenig wie unsere Adler zu fühlen, können Sie sich im Rahmen unserer Jubiläums-Aktion „85 Jahre MERC – Wir bringen Kinder in Bewegung“ für ein Hockey-Starter-Kit, bestehend aus zwei Toren, 10 Schlägern, 30 Sport-Leibchen, 10 Pucks und Bälle, bewerben.

Name der Schule

Art der Schule

Straße und Hausnummer

PLZ

Stadt

Kontaktperson (mit Funktion)

Besteht eine ausreichende Möglichkeit zur Lagerung?

Ja

Nein

Wie ist euer Bezug zu den Adler Mannheim?

Was würde euch eine Kooperation bedeuten?



Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular mit dem Betreff „Wir bringen Kinder in Bewegung“ an 85Jahre@adler-mannheim.de
Bewerbungsschluss ist am 31. Juli 2023, im Anschluss beginnt das Auswahlverfahren.